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Resumo 

ATA Nº 13 – 2021/2025 

18/03/2024 

Ordem de Trabalhos: 

 

Ponto um: Apreciação e aprovação da Conta de Gerência 2023;  

Ponto dois: Análise e parecer do relatório relativo ao Balanço Social 2023; 

Ponto três: Análise para parecer e/ou decisão relativo aos seguintes documentos:  

a) Relatório Periódico de Execução do PAA (1.º Semestre);  

b) Relatório do NIA (1.º Semestre); 

c) Resultados Escolares do 1.º Semestre (Tabelas de Resultados e Perfis de Resultados);  

d) Resultados Escolares da Educação de Adultos (EFA, FM, PLA);  

e) Resultados do Centro Qualifica (referidos a dezembro de 2023) e da Visita de Acompanhamento 

e Supervisão; 

f) Análise dos resultados das Provas de Aferição 2023; 

g) Súmulas das reuniões entre a Direção e os Delegados e Subdelegados de Turma na sequência 

das Assembleias de Turma; 

Ponto quatro:  Outros assuntos. 

 

A reunião foi presidida pela Professora Cristina Sardinha e secretariada pela Professora Magda 

Abrantes. 

 

Ponto um: 

- A Conta de Gerência 2023 foi apresentada pela Presidente do Conselho Geral, tendo sido aprovada 

por unanimidade. A Dr.ª Irene Vicente, representante da Autarquia, sugeriu que, no futuro, a verba 

sobrante do Financiamento da Câmara Municipal de Oeiras fosse decomposta nas respetivas rubricas, a 

fim de se justificar mais percetivelmente essa sobra. 

 

Ponto dois: 

- O relatório relativo ao Balanço Social do ano transato, com a caracterização dos trabalhadores do 

Agrupamento, foi explanado pela Presidente do Conselho Geral, tendo o mesmo tido um parecer 

favorável. 
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Ponto três: 

- O Conselho Geral emitiu um parecer favorável aos seguintes documentos, relativos ao 1º semestre: 

Relatório Periódico de Execução do PAA,  Relatório do NIA, Resultados Escolares (Tabelas de Resultados 

e Perfis de Resultados), Resultados do Centro Qualifica e Resultados das Provas de Aferição 2023. 

A Presidente do Conselho Geral apresentou aos restantes conselheiros as Súmulas das Reuniões entre a 

Direção e os Delegados e Subdelegados de Turma. 

 

Ponto quatro: 

- O Diretor do AEPA apresentou a Tabela de Frequências para o próximo ano letivo (Rede Escolar); 

- A Presidente do Conselho Geral partilhou o email enviado pela Representante dos Pais e Encarregados 

de Educação, que esteve ausente neste Conselho Geral, e que faz referência  à preocupação, por parte 

dos Pais e Encarregados de Educação dos alunos do Ensino Articulado no desconhecimento da carga 

horária afeta a estes alunos e da diversidade de horários que existe; 

- Foi ainda abordado o uso excessivo do telemóvel nos intervalos por muitos alunos, essencialmente no 

2.º Ciclo, e partilharam-se algumas estratégias para o combater, como por exemplo sensibilizar os 

alunos para outras atividades a desenvolver nos intervalos, nomeadamente em pequenos grupos, de 

forma a evitar o isolamento e o ‘convite’ ao uso do telemóvel, bem como criar no Agrupamento o “Dia 

sem o telemóvel”; 

- A Conselheira Magda Abrantes, em seu nome e de muitos outros Professores e também em nome de 

Assistentes Operacionais e Técnicos, partilhou o descontentamento generalizado pelo aumento do 

pagamento do estacionamento no exterior da Escola e, ainda por cima, um mês antes do término da 

vigência do pagamento anterior que seria anual. 

 

 

A Presidente do Conselho Geral 

Maria Cristina Sardinha 


